

Premier de Cuba recibió al Presidente de cadena hotelera mgm Muthu Hotels

- Última actualización: Viernes, 18 Agosto 2023 12:51

Escrito por Departamento Comunicación Institucional

Visto: 945



El miembro del Buró Político del Partido y primer ministro cubano, Manuel Marrero Cruz, recibió a Nesamani Maran Muthu, presidente de la cadena hotelera mgm Muthu Hotels, que cuenta con más de siete mil habitaciones en la Isla, entre ellas, las 514 en la provincia de Holguín.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el Jefe de Gobierno informó que el visitante manifestó su intención de ampliar la gestión de hoteles de la cadena en la nación, e invertir en la creación de un parque acuático.

El grupo de empresas mgm fue fundado en 1963, y actualmente posee más de 50 hoteles y resorts en Portugal, España, Escocia, Inglaterra, Cuba, Francia, Kenia e India. Se establecieron en la Mayor de las Antillas hace seis años, convirtiéndose en la primera cadena india en hacerlo.

Premier de Cuba recibió al Presidente de cadena hotelera mgm Muthu Hotels

- Última actualización: Viernes, 18 Agosto 2023 12:51

Escrito por Departamento Comunicación Institucional

Visto: 945



Entre sus avances pioneros destaca que abrió el primer hotel LGBTIQ+ del país, el Grand Muthu Rainbow Hotel, en Cayo Guillermo, Jardines del Rey, en la provincia de Ciego de Ávila.

Las habitaciones del Hotel Gran Muthu Almirante Beach, 5 estrellas, se dividen en seis bloques, de ellas cinco son suites, 11 mini suites, cuatro para discapacitados y 53 estarán ubicadas en la planta real con categoría superior, estándar superior y mayor servicio, un atractivo en el balneario Guardalavaca, en destino turístico Holguín. / Con información de Granma.